
 

 

 

 

 

 
 
２月になりました。はやいもので、今年も１か月が経 

ちました。２月は 28日までしかなく、あっという間に 1 

か月が経ってしまいそうです。３学期も残り２か月。今 

のクラスでみんなと一緒に過ごすのも後２か月です。 

日にちにして残すところ、６年生は 30日。１～５年生は 

33日となります。今のクラスのなかまを大切に、そして 

自分を大切にしながら、1日 1日大事に過ごしていきた 

いものですね。春はもうすぐそこまでやってきています。寒い中でも、体調管理を意識し

て、笑顔で元気に学校生活を送りましょう。 

 

 

１月 24日(金)、４月に入学する新１年生の保護 

者の皆様を対象に入学説明会と物品販売を行いま 

した。 

例年、就学時健診の際に行っていた入学説明会 

を児童数の減少もあり、物品販売時に行うことと 

なりました。 

当日は、1年生担任や養護教諭、栄養職員から 

小学校での学習面や生活面、健康や食事のことに 

ついて説明をさせていただきました。 

説明が終わった後は、学習に必要な用具の購入 

をお願いしました。今後、名前を書いたり、今回、 

販売のなかった物品の購入等、ご協力いただくこ 

とが多くなりますがよろしくお願いします。 

４月に向けて、お子様、保護者の皆様ともに、 

気持ちを整えていただければと思います。 

お子様の入学を楽しみにしています。 

 

 

1月 28日(火)、加佐登地区まちづくり協議会育成部や保護者ボラン 

ティアの方々のご協力の元、1年生では昔の遊び体験、３年生では昔 

のくらしの学習とその一環であられ煎り体験を行いました。 

１年生は、５人のグループに分かれ、竹馬、お手玉、だるま落とし、 

けん玉、かるた、あやとり、こま回しの７種類の昔のあそびを順番に 

体験しました。 

これらの遊びの中で特に竹馬は難しく、大人の方に支援をしていた 
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だき体験しました。お手玉やあやとりは遊び方を教えてい 

ただきながら体験をしました。どの遊びも、普段はあまり 

体験したことのない遊びだったので、みんな新鮮で、夢中 

に遊んでいました。 

３年生は、加佐登小学校や加佐登地区に関連した歴史に 

ついて教えていただいた後、あられ煎りの体験を行いまし 

た。 

加佐登小学校の歴史では、加佐登小学校は創立した時は 

高津瀬小学校と言われていたと教えていただきました。 

また、高津瀬は高宮、津賀、広瀬から漢字一文字ずつ取 

ってつけられたこと、高宮町が今の加佐登のことであるこ 

と。どうして高宮町なのか、なぜ加佐登に変わったのか、 

など丁寧に教えていただきました。 

その後、ボランティアの方々にも助けていただきながら、 

自分であられを煎りました。はじめての経験でしたが、炭火でゆっくり煎ることで、あら

れのたねが動きながら膨らんでくるのがよくわかりました。たねが動いてきたら左右に振

って煎りました。みんな上手に煎ることができ、でき立てをおいしくいただきました。 

まちづくり協議会育成部や保護者ボランティアの皆様のおかげで、とても貴重な体験が

できました。本当にありがとございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

1月 29日(水)、人権集会を開きました。 

当日は寒い日でしたが、体育館には空調が設置され、 

暖かい中で実施することができました。 

 校歌を歌った後、児童会で取り組んだ「いいとこ見 

つけ」の紹介をしました。 

 同じクラスの友だちが見ていてくれる安心感といい 

ことをしてほめられた時のうれしさから、自己肯定感 

を高めることにつながるいい取り組みだと思います。 

その後、代表委員の中で 1１月に白鳥中学校で開催された人権フォーラムに参加した児

童が、フォーラムに参加して学んだことや考えたことを基に、みんなに考えてほしいこと

中学校区人権フォーラムで学んだこと 



を、劇で訴えました。 

「みんなが気持ちよく生活するために」と題して、 

普段の学校生活の中で何気なく起こっていることを題 

材にした劇を見て、どんな声掛けをして、どのように 

行動していけばみんなが気持ちよく生活していけるか 

をグループで考えました。考えたことはみんなの前で 

発表してもらい、いろいろな考えを知ることができま 

した。最後に代表委員が考えた「どうすればモヤモヤ 

がなくなるかな」を劇で披露して終わりました。代表 

委員からは、「自分勝手な行動はしない。」「気持ちにモ 

ヤモヤがあったら友だちや先生に話してみるといい。」 

とみんなに訴えて終わりました。 

劇を見て、「きつい言い方をしない」や「もやもやし 

た気持ちをその時に直接やさしい言葉で話す」など、 

子どもたちは自分の感想を発表していました。 

このように、自分の学校生活での行動について立ち止まって考えることは大切であり、

その機会を与えてくれた代表委員のみなさんに”ありがとう”と伝えたいですね。 

なお、「いいとこ見つけ」のカードは、各教室や人権の日の取組掲示板などに掲示できる

ように代表委員の皆さんがきれいに台紙に貼ってくれました。その台紙を、各教室などに

掲示してもらいました。みんなの「いいところ」を見て、友だちのいいところを見つけた

り、自分のいいところを発見したりする参考にしてみてください。 

 

 
 

１月 28日にもマチコミ配信にてお願いをさせていただきましたが、お子様の送迎などで

自家用車にて来校し、学校敷地内から歩道や車道に出る際には、敷地内で一旦停止を行い、

左右の確認を十分とったうえで、最徐行をして歩道や車道に出ていただきますようご協力

のほどよろしくお願いします。 

特に、体育館東の給食室前の出入口については、地区市民センター 

方向からレイクタウン方面に向かう道がカーブしているため、学校敷 

地内から出る車から車や歩行者が見づらくなっています。「歩行者や自 

転車が来ているかもしれない」運転を心がけてください。 

また、車道から、学校敷地に入る際にも、歩道の歩 

行者や自転車などに十分気を付け、後方の安全確認、 

最徐行で左折していただきますよう重ねてお願いしま 

す。 
  
  

安全運転のお願い 


